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En el Municipio de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco, siendo las 10:04 diez 

horas con cuatro minutos del día Martes 30 de Mayo de 2023, instalados en 

Sala de Regidores del Pleno del Ayuntamiento, la presidencia da cuenta de la 

asistencia de los Regidores: María Patricia Meza Núñez, Alma Dolores Hurtado 

Castillo y José Roberto García Castillo, miembros de la Comisión de Salubridad 

e Higiene, bajo el siguiente: 

PRESIDENCIA A CARGO DE LA REGIDORA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ. 

ACTA DE LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN DE SALUBRIDAD E HIGIENE 

DÍA 30 DE MAYO DE 2023 

SALA DE REGIDORES DEL AYUNTAMIENTO 

Comisión cíe Salubridad. e Hiqiene 
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de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 

REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Muy buenos días, 

agradezco la presencia de mi compañera y compañeros Regidores, invitados e 
invitadas que hoy nos acompañan. 

Siendo las Diez horas con cuatro minutos, del día 30 de Mayo de 2023, nos 

reunimos en Sala de Regidores del Ayuntamiento, para dar inicio a la Décima 

Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión de Salubridad e Higiene, de 

conformidad con los artículos 76, 84, 87 y 100 del Reglamento del Gobierno y 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

VI. Clausura. 

V. Asuntos Generales. 

Intervención de la Médica Veterinaria Zootecnista Samara Raza 

Sánchez, para informarnos sobre las campañas de Vacunación y 

Esterilización. 

IV. 

111. Aprobación del Acta anterior, celebrada el 28 de Abril de 2023. 

11. Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

1. Lista de Asistencia y declaración de quórum legal. 

ORDEN DEL DiA: 
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SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. LECTURA, Y EN SU CASO 
APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Se recibió el oficio No. 124/2023, donde se justifica la inasistencia del Regidor 

Braulio Ernesto García Pérez, por lo que someto a votación su justificación. --- 

Una vez hecho el pase de lista, informamos que contamos con la presencia de 

tres Regidores, por lo que conforme al Artículo 90 del Reglamento del 

Gobierno y de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de 

San Pedro Tlaquepaque, se declara quórum legal y procedemos a sesionar 
válidamente. 

Gobierno de 
TLAQUEPAQU 

NOMBRE DEL REGIDOR FUNCIÓN ASISTE 

No Regidor Braulio Ernesto García Pérez Vocal 
Asiste 

Regidora Alma Dolores Hurtado Castillo Vocal Presente 

i:Regidor José Roberto García Castillo Vocal Presente .... 

Y la de la voz, Regidora María Patricia Meza Núñez Presidenta Presente 

Tlaquepaque, y en mi carácter de Presidenta de esta Comisión Edilicia, 

procedo a realizar el pase de lista de asistencia de las y los Regidores 
integrantes de esta Comisión: 
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TERCER PUNTO. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR, CELEBRADA EL 28 DE 

ABRIL DE 2023. 

REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Pasamos al Tercer 

Punto del Orden del Día, aprobación del Acta anterior, celebrada el 28 de 

Abril de 2023. Someto a su consideración obviar la lectura del Acta de la 

Décima Sexta Sesión Ordinaria, en virtud de haber sido previamente circulada 

y obrar en su poder. 

Queda aprobado el Orden del Día con cuatro votos a Favor. ----------------------- 

Queda a su consideración de los integrantes de la Comisión, el proyecto de 

Orden del Día propuesto para esta Sesión, de no haber inconvenientes, 

pregunto a mis compañeros Regidores si es de aprobarse, de estar por la 

afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. 

Clausura. 
Gobierno de 

TLAQUEPAQUE VI. 

v. 

l. Lista de Asistencia y declaración de quórum legal. 

11. Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

111. Aprobación del Acta anterior, celebrada el 28 de Abril de 2023. 

IV. Intervención de la Médica Veterinaria Zootecnista Samara Razo 

Sánchez, para informarnos sobre las Campañas de Vacunación y 

Esterilización. 

Asuntos Generales. 

REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Pasamos al Segundo 

Punto, y pondo a su consideración el siguiente Orden del Día: 

Sala de Regidores ~ 
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MVZ. SAMARA RAZO SÁNCHEZ: Muchísimas Gracias, ¡Buenos Días a todos!, 

Agradezco mucho la invitación a la Comisión de Salubridad e Higiene y es un 

placer para mi acudir y también informarles las opciones que tenemos como 

departamento para así contribuir a la función pública del municipio. 

El número de cirugías de esterilización en este segundo año de la 

administración y hasta el mes de Abril, llevamos 2045 hembras esterilizadas y 
980 machos teniendo un total de 3025 animales esterilizados, recordando que 

con esto, no solo Re contribuimos deserción de la población canina y felina y 

con esto también a la baja de enfermedades zoonóticas como la rabia y la 

leptospira enfermedades bacterianas y parasitarias; sino que también 

Le damos la Bienvenida. - - - - - - - - - - - - -- - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -- - - - - - ---- - - --- - ---- -- - - 

Por lo que les pido en votación económica se apruebe el uso de la voz. 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Cuarto Punto del 

Orden del Día, Intervención de la Médica Veterinaria Zootecnista Samara Razo 

Gobierno cte Sánchez, para informarnos sobre las campañas de Vacunación y Esterilización. 
TLAQUEPAQUE 

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, INTERVENCIÓN DE LA MÉDICA 

VETERINARIA ZOOTECNIST A SAMARA RAZO SÁNCHEZ, PARA INFORMARNOS 

SOBRE LAS CAMPAÑAS DE VACUNACIÓN Y ESTERILIZACIÓN. 

Por lo que les pido manifiesten su conformidad levantando su mano. 

APROBADO POR UNANIMIDAD. - -- -- ----- --- --- -- - -- - -- ---- -- -- --- -- -- ----- ---- ----- -- - 
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contribuimos al abandono y maltrato de las mascotas, disminución y 

agresiones a personas y también se contribuye al estado de salud de las 

personas, ya que esterilizando se disminuyen enfermedades dependientes de 

hormona, como son cáncer de testículo, cáncer próstata, cáncer de mama, 

endometritis, entre otras. 

En cuestión de aplicación baytril, una antirrábica, también estamos 

avanzando, ya que llevamos 1914 animales vacunados, cabe destacar la 

importancia de esta acción; porque a pesar de que la rabia es una enfermedad 

mortal y que ya no hemos tenido casos en los últimos diez años en el país, ya 
Gobierno de 

TLAQUEPAQUE lamentablemente ha regresado en lugares ya no tan lejanos, aquí donde es 

Chapala y Nayarit entonces la importancia de seguir vacunando y que la gente 

este consciente de esto, porque muchos piensan, ¿Para que lo vacunamos?, si 

lo vacunamos hace tres años. 

Y pues otra de las acciones que quiero recalar, no solo por la importancia y el 

impacto que tiene en la salud de las personas, no es una campaña de salud 

hacia los animales, pero es una campaña, es un servicio que hacemos 

nosotros, y es la recolección de animales muerto en vía pública, porque 

tenemos un numero alarmante, el año pasado recolectamos más de 2600 

animales en via pública y este año en lo que vamos, vamos en 161 O, estos 

animales no mueren de una manera tranquila ni humanitaria, ya que son 

atropellados, envenenados, acuchillados, golpeados de una manera horrible y 

su muerte es lenta y agonizante, entonces pues sí, tenemos que crear un 

poquito más la conciencia de la persona que si tenemos animalitos y los 

queremos tienen que estar resguardados; pues por último si me permiten, 

Sala de Regidores ~ 
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REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Si yo creo hacer la 

concientización es tan importante que muchas personas, nada más dicen, la 

rabia y ya; pero no nada más es eso, sabemos que hay muchas consecuencias 

por parte de los animalitos ellos sin saber, pero que si son peligrosas para el 

REGIDORA ALMA DOLORES HURTADO CASTILLO: Este bueno de mi parte, 

felicitarlos por el trabajo que han estado haciendo yo pienso que debemos de 

concientizar a las personas sobre el maltrato animal, así como para que los 

lleven a vacunar cuando se hacen las campañas en diferentes partes del 

municipio ¡Muchas Gracias! - - - - - - - - - -- - - - -- - - -- - - - - - - - - -- - -- - - -- - - -- - - - - - - --- ---- - -- - ---- 

REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Muchísimas Gracias, 

¿Tendrán algo que comentar? ----------------------------------------------------------- 

quiero informar que en el departamento ha ido caminando muy bien con todos 

los servicios que proporcionamos son cada vez más buscados y atendidos, 

estamos llegando a un limite del cual ya no estamos subiendo pero ya no 

podemos seguir más y no es por falta de interés ni por falta de trabajar si no 

que también tenemos muchas deficiencias en cuestión de personal capacitado, 

presupuesto e instalaciones donde podemos desarrollar un trabajo digno; es 

por eso que también queremos presentar una iniciativa para cambiar la 

jefatura de salud animal a dirección de salud animal, para que más fuentes de 

animales sean beneficiados con los servicios que proporciona el municipio y 
Gobierno de 

TLAGUEPAGUE tener una sociedad mas ancha. ---------------------------------------------------------- 

Sala de Regidores ~ 
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\ QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS GENERALES 

REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Asuntos Generales. 

Les pregunto a mis compañeros integrantes de la Comisión, si desean hacer 

uso de la voz. 

Y pasamos al siguiente punto del orden del dia. ···· ············ ···· ···· ·············· 

REGIDORA PRESIDENTA MARÍA PATRICIA MEZA NÚÑEZ: Muchísimas Gracias 

por tu apoyo. 

REGIDOR JOSÉ ROBERTO GARCÍA CASTILLO: Primeramente felicitarlos por su 

trabajo; dos pedirle pues que sobre todo la esterilización sea más aunado a los 

perros que son de la calle, más de los que están dentro de casa, que se les de 

cierta prioridad a esos perros sobre todo a aquellos que las asociaciones de 

civiles los tienen en resguardo, que lo recogen, que se hacen cargo de ellos, 

para que este los puedan dar en adopción, vemos que el año pasado fueron 
Gobierno de , 

TLAQUEPAQUE 2600, algo que sin dudar a alguna vamos a regresar a ese numero, entonces si 

apoyar a las instituciones a que en campañas de esterilización para todos 

ellos, y este claro que si en lo que nosotros podamos colaborar, se mejore el 

área de salud animal, estamos al pendiente. ······ ···· ···· ··························· 

humano. Este pues, Felicitarlos porque el trabajo de calle es dificilísimo como 

dicen por ahi, pero y agradecerte tu presencia en esta comisión. ················· 
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REG. JOSÉ ROBERTO GARCÍA CASTILLO 

VOCAL 

LRES HURTADO CASTILLO 

e 

REG. MARÍA PATRICIA 

PRESIDENTA 

Gobierno de 
TLAQUEPAQUE 

COMISIÓN EDILICIA DE SALUBRIDAD E HIGIENE 

Agotados los puntos anteriores, agradezco la asistencia de todas y todos 

ustedes, y siendo las 1 O diez horas con 13 trece minutos, del día 30 de de 

2023, se dan por clausurados los trabajos de la Décima Séptima Sesión 

Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene. Muchas Gracias. 

Que tengan un excelente día. 

S~la de Regidores f 


